
Dejan a Eduardo Santillán plan piloto para rescate de barrancas

Heredan invasiones
en laAlvaro Obregón

Alerta Zamora

a su sucesor

sobre el problema
de las minas
Óscar del Valle

Los asentamientos irregulares en
las zonas de barrancas de la Dele
gación Alvaro Obregón es uno de
los pendientes que deja la actual
Administración a cargo de José
Luis Zamora a su sucesor el tam
bién perredista Eduardo Santillán

En ese territorio hay siete ba
rrancas de casi 100 kilómetros de
longitud de las cuales sólo tres
han sido rescatadas parcialmen
te y la invasión irregular de asen
tamientos humanos en esos espa
cios es todavía visible

Esas zonas son calificadas de
alto riesgo sobre todo en
época de lluvias

Los barrancos son
zona federal pero la De
legación ha trabajado para regula
rizar los asentamientos y limpiar
los de las toneladas de basura que
en ellas se depositan ilegalmente

En la Barranca de San Borja
la Alvaro Obregón tiene un pro

yecto piloto de rescate Removió
más de 600 toneladas debasura al
macenadas saneó el suelo y sem
bró hortalizas para consumo de

los vecinos
También se entuba

ron las descargas residua
les domiciliarias que des

embocaban en la hondonada
Nos fuimos con este pro

yecto de siembra de hortalizas
que se hace con los vecinos y con
compañeros de la Universidad de
Chapingo Éste es el primer pro

yecto que tenemos de este tipo
explicó Zamora

También platicó que de la Ba
rranca de Centenario se sacaron
cascos de refresco de los años 50

En la de Centenario se pro
tegió la barranca con una barre
ra metálica para evitar se arro
je basura ahí lo que hicimos fue
plantación de árboles frutales lo
que va a permitir recuperar la flo
ra y la fauna

Todo esto lo hicimos con re
cursos de la Delegación pero si

logramos que el Gobierno federal
a través de la Conagua cada año
nos dé recursos en pocos años se
podrían haber rescatado todas las
barrancas estimó el funcionario

Otra prioridad que deberá
atender Santillán son las minas

La Alvaro Obregón fue pun
to de excavación de minas de las
cuales tres son consideradas de
riesgo y 32 colonias están ubica
das en dicha zona

Zamora reiteró que los recur
sos de la demarcación no son sufi

cientes para atender todas las cavi
dades por lo que se han realizados
trabajos de mitigación en coordi
nación con institutos educativos
del País para colocar puntales que
eviten desprendimientos

Detectamos que en 32 colo
nias tenemos antecedentes de la
existencia de minas Lo que hici
mos fue trabajar en conjunto con

la UNAM y el Poli para realizar es
tudios de geofísica calle por calle
en los puntos en los que hay ante
cedentes adelantó Zamora
ASÍ LO DÚO

ú fk El primer paso para
rescatar las barrancas es evi
tar ese tipo de contaminación
aguas residuales y que

a futuro todas traigan agua
limpia de lluvia o tratada lo
que ayudaría mucho porque
ya está en marcha la planta
de tratamiento de Santa Fe

José Luis Zamora
Delegado en Alvaro Obregón

Mucho por hacer
	La Delegación Alvaro Obregón
cuenta con siete barrancas
principales
	Eso significa 93 5 kilómetros
de terreno de Dos Ríos Tarango
Tepeaca Texcalatlaco La Cañada
R o Becerra y Rio San Borja
	En ellas hay una población
aproximada de 800 mil habitantes
de los cuales unos 400 mil
se encuentran en riesgo
	Todas las barrancas estaban
contaminadas por descargas
de aguas residuales y de toneladas
de residuos sólidos
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